



南西の風

南阿蘇西小学校
令和3年11月26日
学校だより NO10

学校教育目標:夢に挑戦! 未来を切り拓く南西っ子の育成 児童会スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小

学習発表会お世話になりました!

急に寒くなってきました。早いもので、来週は12月になり、今年も残すところあと1か月余りとなります。時間の過ぎゆくはやさを実感しております。

さて、先週の金曜日は、コロナ禍による感染対策の制限がありましたが、2年ぶりに学習発表会を行い、たくさんの保護者の皆様にご覧いただきました。各学年の発表では、各教科、道徳、総合的な学習の時間などでこれまで学んできたことを、子どもたちがアイデアを出し合い、工夫をしながら、劇やプレゼンテーション等で発表しました。学習発表会に向けて子どもたちは、これまでの学習を振り返りながら、何を自分たちは伝えたいのか、そしてどのように表現するのかなどを話し合ったり、練習したりしてきました。その過程において、お互いの考えや思いをぶつけ合いながらも、折り合いをつけ、協力、協調、協働のもと一生懸命練習に励んだことがあのすばらしい発表につながりました。この過程こそがとても大切であり、友情が育まれたり、学級や学校が1つにまとまっていきます。こうした成果のあった学習発表会を振り返ってみましょう。



1年「くじらぐも」

入学して早7カ月がたち、いつも明るい1年生。元気な「くじらぐも」の発表と手話をしながら「ありがとうの花」の歌がすてきでした!



2年「ぼく・わたしがすきなものは・・・?」
いつも元気な2年生。いろんな好きなこと、得意なことがあってびっくりしました。大きな声と堂々とした発表! さすが2年生でした!



3年「大好き! 南阿蘇!」

これまで南阿蘇のすてきなところをいっぱい発見していた3年生。その発見を楽しい劇にまとめすばらしい演技力でした!



4年「くらしを高める～6. 26白川大水害をのりこえて～」68年前の6. 26大水害。長陽地区でも大きな被害が…立ち上がった人々の様子、駆けつけ復旧支援をした岩手県の方々と友情。熱演した4年生に拍手!



5年「伝えよう! 集団宿泊教室で学んだこと」
10月29日、30日の1泊2日の豊野少年自然の家での集団宿泊教室。創作したり、野外活動をしたり充実した2日間の様子を写真とともにわかりやすく説明しました。



6年「平和な世界をめざして～今、わたしたちができること～」今から71年前に永井博士から受け取ったコスモスの種。そのコスモスとともに修学旅行で学んだ平和の尊さと自分たちの未来への思いを発表しました。